

La convocatoria de julio de la Selectividad registra este año su récord de alumnos - Información - 02/07/2019

La convocatoria de julio de la Selectividad registra este año su récord de alumnos

- ▶ Un total de 1.759 estudiantes que suspendieron en junio o quieren subir nota se presentan hoy a la PAU en la provincia
- ▶ El número de jóvenes que opta a una segunda oportunidad en Matemáticas aumenta un 10% con respecto al año pasado

SOL GIMÉNEZ

■ Récord de alumnos que se presentan a la Selectividad en la convocatoria de julio desde que la «repesca» se pasó de septiembre al presente mes, es decir, de los últimos seis años. En total son 1.759 estudiantes los que se han matriculado para las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en la provincia que arrancan hoy y se desarrollarán hasta el próximo jueves en la Universidad de Alicante (UA) y la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH).

A la PAU de julio se presentan los alumnos que o bien suspendieron en junio o bien quieren subir nota para poder acceder al grado que desean estudiar. Dentro de este último grupo a la mayoría de los que logren aumentar su media le servirá de cara al próximo curso, ya que para la matrícula tienen prioridad quienes pasaron las pruebas en la convocatoria de junio.

En los exámenes de junio se registraron los peores resultados de los últimos diez años, un 96,26% de aprobados y la menor nota media de los últimos seis, un 6,273. De manera que es lógico que sea la convocatoria a la que más estudiantes se van a presentar desde 2013.

La explicación a estos datos puede tener que ver con la dificultad de los exámenes de Matemáticas en la rama de Ciencias y de Latín. De hecho, aunque la consejería de Educación no ha desvelado las calificaciones por asignaturas, este periódico ha podido saber que para el examen de Matemáticas que se celebra hoy se han matriculado un 10% más de alumnos para aprobar o para subir nota con respecto al año pasado en la misma asignatura.

Medicina y las carreras científico técnicas suelen exigir una nota más elevada para poder formalizar la matrícula y matemáti-



Alumnos en un aula de la Universidad de Alicante en la pasada convocatoria de junio. HÉCTOR FUENTES

cas es una de las asignaturas troncales en esta rama. Los alumnos se quejaron de la dificultad del examen e incluso recogieron 30.000 firmas en la plataforma change.org. De hecho un profesor

En Alicante se han matriculado 931 y el año pasado fueron 797, mientras que en Elche son 828, ocho más que en 2018

de Matemáticas que realizó la prueba para INFORMACIÓN tardó hora y media, el mismo tiempo del que disponen los alumnos, para completar la opción A, y empleó once folios. Sin embargo, la coordinación de la Selectividad y profesores consultados por este periódico coincidieron en que las preguntas formaban parte del temario. Eso sí, se trataba de un examen en el que había que pensar, destacaron todas las fuentes consultadas.

Por universidades, un total de 931 estudiantes se presentarán a esta convocatoria de la PAU en la Universidad de Alicante y 182 se presentan a la fase voluntaria. Cuatro tribunales, tres en el cam-

pus de San Vicente del Raspeig y uno en la Politécnica de Alcoy, se encargarán de examinarlos. El año pasado se presentaron 797 estudiantes. En la UMH concurrirán 828 alumnos, ocho más que en la convocatoria de julio de 2018. Un total de once tribunales se encargará de examinar a estos alumnos en las siete sedes de la UMH en Elche y repartidas por la provincia.

Los alumnos que se presentan en julio para subir nota pueden escoger las asignaturas de la fase voluntaria de las que se matriculan, es decir, no tienen que repetir la PAU entera. Pueden repetir desde una hasta cuatro asignaturas sueltas de esta fase. Sin embargo, si quieren repetir un examen

Idéntica estructura que en la pasada convocatoria de junio

▶ Los alumnos que se enfrenten a partir de hoy y hasta el próximo jueves a la convocatoria extraordinaria de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) repetirán el mismo esquema que en junio. Así, hoy se examinarán de Historia de España, Valenciano: Lengua y Literatura, Latín, Matemáticas II, Fundamentos del Arte y Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales. Mañana se celebran las pruebas de Lengua Castellana y Literatura, Biología o Geografía, Historia del Arte o Química y Artes Escénicas, Griego o Geología. El jueves Dibujo Técnico, Diseño o Economía de la Empresa, Lengua Extranjera, Física, Historia de la Filosofía o Cultura Audiovisual.

de la fase obligatoria sí deben presentarse a las cinco materias de las que consta esta fase: Historia de España, Castellano Lengua y Literatura, Valenciano Lengua y Literatura, Idioma Extranjero y una de las troncales que son Matemáticas II, Matemáticas Aplicadas a las Ciencias Sociales, Latín o Fundamentos del Arte.

El próximo 10 de julio a partir de las 17 horas se publicarán las notas y los días para presentar posibles reclamaciones serán el 12, 15 y 16 de julio. Caberá recordar que aunque los resultados no se conozcan hasta el día 10, los estudiantes tienen de plazo para realizar la preinscripción para la universidad hasta el día 5 de julio.